



Conchi Verdú, como presidenta de la Cofradía del Cristo del Silencio, ha hecho público su agradecimiento hacia todos los que han aportado a la Semana Santa de Portmán 2018 para que vuelva a ser un éxito, destacando el esfuerzo y cariño de mucha gente, así como la unidad entre hermandades reflejada en esta edición.

En el texto difundido por redes sociales da las gracias a:

- *Queridos cofrades del Santísimo Cristo del Silencio de Portmán*
- *Agrupación de la Virgen de la Caridad de La Unión y a su presidente, Alfonso Almagro*
- *Jesús Bascuñana, presidente de la Cofradía de la Virgen de la Caridad de Alumbres*

Agrupaciones que habéis trabajado para que Portmán brille unido a vosotros, para que nuestros jóvenes se sientan ilusionados y orgullosos, y sobre todo se sientan motivados para continuar este gratificante trabajo que venimos realizando año tras año. Termina y se comienza a preparar otro año. Sé que a unos gustará y a otros no, pues siempre hay opiniones distintas, gustos diferentes, pero nos sentimos satisfechos y agradecidos por tanta generosidad.

- *Gracias Juan, tambores del Nazareno.*
- *Antonio Gómez y su hijo Pablo, autor del cartel de Semana Santa 2018*
- *A nuestro querido alcalde y portapasos, Pedro López Milán*
- *Carlos Illán, del periódico La Unión de hoy*

Gratitud cofrade desde Portmán

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 2 de abril de 2018, lunes

- *Juanjo Carrillo, siempre presente con sus vídeos y fotografía*
- *Francisco Bernabé Pérez, pregonero de la Semana Santa este año.*
- *Don Andrés, nuestro párroco*
- *Paco Martín Conesa, Juan Pedro Murillo Grima, Conchi Muñoz Castellanos, Amalia, Almudena, María José, Pedro Párrado, Pedro Belmonte, Pedro Nieto y, sobre todo, a nuestro hermano mayor, Juan Antonio Pérez Campillo, presente siempre entre nosotros. Gracias Juan Antonio por tanto cariño y por esa amistad que de tanto me ha servido*

Esto ha sido nuestra Semana Santa, sé que a unos les habrá gustado más y a otros menos, pero también creo que este año se ha podido palpar el sacrificio y la unidad de todos los que estamos obligados a sacar a la calle esa catequesis y llegar a los corazones de todos los que nos miran, así es nuestra Semana Santa.

*Amigos, muchísimas gracias a todos los que habéis hecho posible esta belleza por que este tiempo litúrgico. Que juntos hemos vivido bien merece la pena.
La Unión, Alumbres y Portmán unidos por la semana santa .*

Como diría nuestro amigo Pedro Belmonte: ¡Viva el Cristo del Silencio!